

Ressort: Entertainment

Umfrage: Marilyn Monroe zur Frau mit den schönsten Kurven gewählt

London, 23.04.2013, 14:16 Uhr

GDN - Der frühere Hollywood-Star Marilyn Monroe ist in einer Umfrage zur Frau mit den schönsten Kurven aller Zeiten gewählt worden. 50 Jahre nach ihrem Tod hat die Schauspielerin damit heutige Berühmtheiten wie Kelly Brook und Kim Kardashian übertroffen, wie eine Erhebung im Auftrag der Automarke Peugeot herausfand.

Demnach ist der alte Hollywood-Glamour immer noch am beliebtesten: Von den in die Top fünf gewählten kurvenreichen Schönheiten kommen vier aus der Ära des alten Hollywoods. "Marilyns Weiblichkeit, Klasse und natürlich ihre Kurven sichern seit sechs Jahrzehnten ihren Rang als Ikone", erklärte der Peugeot-Designer Boris Reinmöller. Die Studie zeigt zudem, dass Frauen und Männer kurvenreiche Frauen generell attraktiver einschätzen. Sechs von zehn Befragten sagten, dass sie üppigere Rundungen den "Größe Null"-Körpern vorziehen würden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12429/umfrage-marilyn-monroe-zur-frau-mit-den-schoensten-kurven-gewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com